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草根球员，同台竞技
据悉，中国三人篮球擂台赛暨

“我要上奥运”选拔赛的前身是中国篮

球协会在 2017 年 11 月推出的“我要

上奥运”全国三人篮球擂台赛。该项

赛事是三人篮球经国际奥委会批准成

为 2020 年东京奥运会正式比赛项目

后，中国篮球协会顺应新时代国家在

“广泛开展全民健身，加快推动体育强

国建设”上的总体要求适时推出的。

赛事按照性别和年龄分为男、女公开

组和男、女青年组，所有篮球爱好者均

可报名参赛，同台竞技。

本次赛事旨在选拔中国三人篮

球国家集训队，为广大球迷搭建一

个享受篮球快乐、实现梦想、收获荣

耀的平台。大赛以“敢梦，敢荣耀”

为口号，期待每一位拥有梦想的球

员都能够在中国三人篮球擂台赛的

舞台中埋下梦想。姚明担任中国篮

协主席以来，大力推进改革，其中包

括吸引草根球员进入三人篮球国家

队。在去年雅加达亚运会上，中国

三人篮球包揽男女冠军，这既体现

了篮球改革的初步成效，对于广大

篮球“草根“也是一种莫大的激励。

24支球队，角逐合肥
据了解，三人篮球由于场地要求

低、赛事组织方便，受到我省篮球爱好

者的热捧，发展迅速，也涌现出一批高

水平的三人篮球运动员。由中国篮球

协会主办、安徽省篮球协会和全省各

地市篮球协会承办的本次比赛其实就

是一次三人篮球人才选拔赛，赛事面

向广大篮球爱好者开放。

安徽省赛区有合肥、黄山、淮北、

马鞍山、淮南、芜湖、阜阳、蚌埠等8个

市级赛区，其中男子公开组有415支队

伍、女子公开组有107支队伍、男子青

年组有 115 支队伍、女子青年组有 24

支队伍，共计661支队伍参加选拔赛。

经过近5个月的市级赛事角逐，参加安

徽赛区省级决赛的 24 支球队已经产

生。参加男子公开组的8支球队来自

淮南、淮北、合肥（2队）、阜阳、芜湖、蚌

埠、黄山，女子公开组4支球队来自淮

南、淮北各 2 队，参加男子青年组 8 支

球队来自淮南（2队）、淮北（2队）、阜阳

（2队）、芜湖、马鞍山，参加女子青年组

4 支球队来自阜阳、淮北、马鞍山（2

队）。本周末，24支球队云聚合肥，争

夺代表安徽省出战大区赛资格。

宿州购彩者喜获大乐透50万
近日，大乐透第 19027 期开奖，宿州购彩者

喜中二等奖一注，奖金50.6万元！

得知中奖的第一时间，业主激动地回想幸运

儿的诞生场景，并联系了购买大乐透彩票的朋

友，奈何忙了一圈，也没有发现有关幸运儿的消

息。据终端机数据显示，购彩者没有进行追加投

注，至于其他信息，只能等到其兑奖后才能揭开

神秘面纱。为了宣传这一喜讯，店外LED显示屏

及时更新了中奖信息，业主还特意在大乐透专区

张贴了中奖喜报，只要购彩者走进店内，就能精

准获取中奖信息，避免幸运儿错过大奖。

大乐透新规则上市以来，单期筹集的公益金

持续创历史新高，购彩者也获得诸多惊喜，大奖

更大、小奖更多的乐趣等你去体验！ □ 吴倩倩
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建设责任彩票 直面坊间质疑
彩票新政下别被三个论断误导

全省“草根”篮球周末合肥开打
《推手》接档《都挺好》
贾乃亮直言分饰两角很分裂

今年春节前夕，国家出台一系列彩票新规，加强高频快

开游戏和竞猜游戏的市场监管。在引起社会和公众对责任

彩票建设的高度关切的同时，坊间一些不合理的论断却容易

产生误导。 □ 戴新

论断一：彩票新政导致销量下滑，不利于筹集更多的彩

票公益金，是为彩票公益拖后腿

彩票新政的推行会不会造成销量下滑？答案是：可能

会。但这也折射了我国彩票销量快速增长后的一次“理性回

归”，是尊重彩票发展基本规律的必由之路。

在高频快开和竞猜游戏销售中，出现了一些大额投注、

非理性投注的情况，“问题购彩者”令人担忧，进而有可能影

响到社会的和谐与稳定。因此，一系列彩票新规的出台非常

有必要，有助于保障我国彩票事业在正确的轨道上行驶。

在 2019 年全国体彩品牌营销与渠道工作培训会上，总

局中心相关负责人在讲话中曾就此次彩票新政发表了“短期

困难会迎来长期更大的发展”的观点。如同人体在发烧时会

乏力和困倦，但退烧之后又会精神抖擞一样，彩票市场经过

必要的肌体调理，也将重新焕发生机，以筹集公益金为核心

驱动的彩票销售市场亦将踏回健康的坦途。

在合法合规的前提下发展彩票事业，不但不会制约销售

表现，反而会促进彩票市场风清气正，筹集更多的公益金。

论断二：彩票新政挡住了一些购彩者，很可能将他们推

向赌博和私彩

我国彩票事业发展，其核心属性在于公益性，进而为社

会公益事业和体育事业提供支持。在这个过程中，彩票发展

需要更多的人以理性购买彩票的方式参与到公益中来。这

也是国家彩票倡导的“多人少买”与私彩所宣扬的“赌”在理

念上的本质区别。

客观而论，彩票新政的实施确实会对购彩成瘾者构成

“打击”。换句话说，新政最终杀掉的是不理性购彩的“瘾”与

“毒”。而这种在政策层面强制戒毒、戒瘾的举措，在赌博和

私彩中是不可能出现的。

彩票新政出台后，微博网友“廖梦初”发表观点：国家出

台措施对彩票秩序进行治理相当及时，把非理性购彩者“解

救出来是国家的责任”，这一观点对于购彩者正确认识当前

的彩票形势有着客观积极的意义。

论断三：彩票新政令代销者叫苦不迭，投注站的寒冬来了

有人说，投注站的寒冬来了？这是真的吗？

全国体彩代销者和销售人员是一支辛勤忙碌的队伍，筹

集公益金他们功不可没。同时，这支队伍也是“铁打的营盘

流水的兵”，离开的原因或许各有不同，但坚持下来的都是强

者、勇者、智者和擅长适应变局者。不论是过去还是当前，退

出者永远都是少数，大多数网点工作人员依然会迎风而进，

因为他们更加看好中国彩票的整体市场环境和未来前景。

事实上，在体育彩票代销者队伍中，很多人对责任彩票

都有着切身的认识。让我们来看看这两位怎么说——

北京市房山区体彩网点业主刘春梅表示，要转化新的购

彩客户，留住老客户，就要引导购彩者理性购彩，“让购彩者

把购彩当成一种细水长流的习惯，以娱乐和为公益事业做贡

献为目的。”

北京海淀区体彩网点销售员方晨认为，彩票具有娱乐

性，买彩票不是坏事，长期有节制地买彩票还会增加生活乐

趣，但是任何事都需要量力而行，“彩票不是赌博，不能有一

夜暴富的想法，所以一定要倡导理性购彩。”

中国体育彩票是国家公益彩票，代销者也因此肩负着重

要的社会责任。彩票代销人员在实际工作中抵制互联网售

彩、不向未成年人售彩、主动引导购彩者防沉迷等等，都是履

行彩票社会责任的具体体现。同时，中国体育彩票提出“建

设负责任、可信赖、健康持续发展的国家公益彩票”的发展目

标，也包含了对代销者权益的保护。

如果说，彩票新政的推出为我国彩市下了一场“局部冬

雨”，那么，我们也不妨以雪莱的名句为这场雨进行浪漫的引

伸——冬天来了，春天还会远吗？

星报讯（记者 吴笑文） 火遍各圈层的《都挺好》

迎来大结局后，目前，由贾乃亮、王鸥等主演的都市情感

剧《推手》在江苏卫视播出。在日前的看片会上，贾乃亮

分享了自己的拍摄经历，这次，他挑战一人分饰两角，一

个是外放的柳青阳，一个是内敛的梅恒，但因为拍摄并

不是顺着来，所以角色转换是个大挑战，他说：“如

果你们到现场看到我，就像精神分裂一样。”

剧中，主角柳青阳(贾乃亮 饰)原是一个玩

世不恭的富家公子，但因为家中突遭变故，在陈

一凡(王鸥 饰)的介绍下进入地产公司工作，从

职场菜鸟慢慢成长，全剧的核心商战戏也由此

拉开。

《推手》的名字，听起来更像是“太极”中的

招数，电视剧确实以太极推手作为核心线索，用

中国传统文化串联起了人物的命运转变、心智变

化和商战博弈。该剧融合了情感、商战、悬疑等

多种元素，总制片人岳从军透露，电视剧在服化

道方面很精致，例如，花费100多天搭建了3000

多平方米的主场景，甚至一张桌子光上漆就经历

了六七道工序。此外，剧集还有 4000 多处用到

了特效技术。除了对传统太极文化的展现，《推

手》中还有许多摩托车竞速场面的设计，贾乃亮

说，自己亲自完成了很多动作，希望能给观众一

个交代，也是在开车到极致时体验与角色的契

合。他坦言，自己生活中也是个机车爱好者，最

近的最好成绩就是“没摔过”，并表示这已经很

不容易了。

3月31日，2018-2019中国三人篮球擂台赛暨“我要上奥运”选拔赛安徽赛

区省级决赛将在合肥奥体中心举行。届时，来自全省24支球队100多名运动

员，分为男子公开组、男子青年组、女子公开组、女子青年组展开高水平对决。本

次比赛优胜队伍将代表安徽角逐华东大区赛，争夺全国总决赛参赛资格。

□ 记者 江锐


